



# Futsal - Bezirksmeisterschaft

Alle Jahre wieder... findet kurz vor Weihnachten das Futsalturnier in der SMS Kleinmünchen statt. Da sich heuer allerdings nur fünf Mannschaften einfanden, gab es dafür eine längere Spielzeit von 15 Minuten.

Im ersten Spiel ging es gegen die Brucknerschule, in dem beide Mannschaften gute Chancen vorfanden. Da wir unsere nicht verwerteten, ging das Match sehr unglücklich mit 0:1 verloren.



Der erhoffte Befreiungsschlag gelang uns leider nicht gegen das Peuerbachgymnasium. Früh im Rückstand liefen wir oft dem Ball hinterher und verloren das Spiel schlussendlich leider glatt mit 1:5.

Im dritten Match gegen das Akademische Gymnasium verteidigten wir besser und es gelang uns erstmals, nicht in Rückstand zu geraten. Mit einer schönen Kombination und schnellem Passspiel gelang Toni das 1:0 – gleichzeitig der Endstand des Spiels.

Im letzten Spiel ging es gegen den Hausherrn SMS Kleinmünchen, die als Turniersieger bereits feststanden. Es gelang uns bis zur Hälfte gut mitzuhalten, indem wir immer wieder ihren Spielaufbau unterbrachen. Leider glückte ihnen dann durch gutes Passspiel ein Tor. Bis zum Ende der Partie musste unser Tormann noch zweimal hinter sich greifen und so lautete das Endergebnis 0:3.



Wir schafften es mit Platz vier knapp nicht auf das Stockerl. Trotzdem GRATULATION unserem Team, das immer beherzt gekämpft hat!

